

Samedi 7 et dimanche 8 mars 2020, le festival des jeux de l'esprit et la fête des jeux se sont associés pour offrir un nouvel événement ludique et gratuit. Cette 11e édition a permis au grand public de découvrir l'univers des jeux de société.

Le centre des expositions Paul Courboulay, au Mans, a accueilli un public multigénérationnel pour tester des jeux en libre accès, des classiques aux plus récents. Les auteurs du jeu TWIN IT (Rémi et Nathalie Saunier) et Les Poilus (Juan Rodriguez), ainsi que l'illustrateur Bony, étaient présents pour des séances de dédicaces et de dessins.



Dans la salle du forum, aux Quinconces, le thème du « Digital » était à l'honneur à travers les jeux utilisant des applications. Dans le hall étaient proposés les jeux d'histoire, de figurines et de jeux de rôle. Le forum des Quinconces était également le lieu de départ du traditionnel « Rallye en ville » animant le centre-ville du Mans.

Les salles du Chêne Vert accueillent le Championnat Open de parties rapides ainsi que des

stages d'initiation aux jeux de société.



Caroline, mère de famille, s'est confiée à vitav.fr :

Qu'est-ce qui vous a motivé à venir au festival du jeu ?

Nous sommes venus par curiosité. Nous recherchions une activité originale pour ce week-end et cet événement apparaissait ludique et convivial.

Que pensez-vous de l'organisation de cette manifestation ?

Les animateurs sont accueillants. La manière dont sont disposés les jeux met en valeur les différentes catégories. Et il y en a pour tous les goûts.

Un jeu vous a-t-il plu en particulier ?

Oui, nous avons beaucoup aimé le jeu de société *Kosmopolit*.



Texte et photos : Louise TOUZÉ

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)